
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 097/2019 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, submetida a Proposição ao Plenário, requer das empresas 

provedoras de internet em Marco Vôo e Cyberinfo a retirada de partes da 

fiação inutilizadas caídas ao longo da rede de energia elétrica urbana de 

Marco, oriundas de instalações de internet.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 07 

de novembro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Justificativa 

 

   Este Vereador, tendo sido procurado pelo cidadão Joaquim Paulo da 
Rocha, que lhe solicitou providências quanto à retirada de partes de fiação 
inutilizadas caídas ao longo da rede de energia elétrica urbana de Marco, 
oriundas de instalações de internet feitas pelas empresas provedoras de 
internet em Marco Vôo e Cyberinfo. 

Ocorre que as partes de fiação soltas vêm causando desconforto na 
população, que se sente desconfortável com a iminência acidentes ao transitar 
pelas ruas, uma vez que algumas ameaçam atingir o pavimento das calçadas. 

Dessa forma, solicita das empresas Voo e Cyberinfo que sejam 
tomadas as devidas providências, como forma de resolver o problema e trazer 
maior segurança aos munícipes. 

 Por estas razões contamos com o apoio dos Pares no sentido de 

aprovarem a proposição. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 07 

de novembro de 2019. 

 

João Batista Viana 
Vereador 

 

 

 


